

## Rückblick Saison 2024/2025

Die Saison 2024/2025 war für mich in vielerlei Hinsicht besonders. Es war meine zweite Saison bei Piranha Chur und sie begann mit einer frühen, intensiven Phase ohne Stock: Krafttraining, Intervallläufe und Stabilisationsübungen bestimmten den Sommer. Bereits im August stand das erste Highlight an, der Supercup. Wir konnten uns für dieses Spiel qualifizieren, unterlagen aber in einem engen Finale den Kloten Dietlikon Jets.

Kurz vor Saisonstart erlitt ich leider eine Bänderverletzung am Fuss, die mich zu einer achtwöchigen Pause zwang. Während dieser Zeit engagierte ich mich an der Seitenlinie, etwa beim Liveticker, und sammelte so neue Erfahrungen. Umso schöner war die Rückkehr aufs Feld. Beim ersten Einsatz nach der Verletzung gelang mir gleich mein erstes Saisongol, ein spezieller Moment, den ich nicht so schnell vergessen werde.

Bis zur Weihnachtspause lagen wir mit dem Team auf Rang 5 der Tabelle. Im Cup erreichten wir das Halbfinale und schafften im weiteren Verlauf tatsächlich den Titelgewinn, ein Riesenerfolg, auch vor der grossen Kulisse mit über 2400 Fans.

Mit diesem Cupsieg qualifizierten wir uns nicht nur für den Supercup, sondern auch für den prestigeträchtigen Champions Cup, den wir kommende Saison bestreiten dürfen.

Inzwischen steht die Sommerpause vor der Tür, eine Zeit für Regeneration und gezielten Aufbau meines Fusses. Auch ein Nationalmannschaftscamp stand an.

Mit grosser Vorfreude blicke ich auf die neue Saison in neuen Farben bei Floorball Chur United. Dort warten nicht nur der Supercup und der Champions Cup, sondern auch eine neue sportliche Herausforderung, bei der ich und mein Team weiterhin mit Biss und Leidenschaft, auch wenn nicht mehr als Piranhas, wieder angreifen will.

Herzlichen Dank an meinen Sponsor für die Unterstützung.

